

Profil Christine Schrader

Seit 1990 bin ich Krankenschwester. Nach ein paar Jahren auf der Intensivstation bin ich lange Jahre als Stationsleitung auf einer Station der Inneren Medizin tätig gewesen. Währenddessen habe ich eine Fachweiterbildung im mittleren Management absolviert bin später ins Studium des internationalen Pflegemanagements gegangen, welches ich mit einem Diplom (FH) abgeschlossen habe. Mein Auslandssemester habe ich in Australien verbracht und dort einen zusätzlichen Bachelor of Health Science in Nursing erworben.

Heute bin ich seit dem Jahr 2008 als Pflegedirektorin der Aller-Weser-Kliniken gGmbH Verden und Achim beschäftigt. Ich bin überzeugt an einem kleinen Krankenhaus tätig. Der Abstand zwischen den direkt Pflegenden und der Pflegedirektion ist nicht groß und ich kann meine nach wie vor große Begeisterung für den pflegerischen Beruf tagtäglich ausüben.

Seit einigen Jahren schon bin ich im Vorstand des Bundesverbandes Pflegemanagements Niedersachsen/Bremen tätig. Mein Engagement dabei ist es, als Interessenvertretung der verschiedenen Leitungsebenen im Bereich der Pflege verstanden zu werden. Die Planung verschiedener politischer Veranstaltungen und die Organisation attraktiver Fortbildungsangebote liegen dabei in meinem Fokus dieses Ehrenamtes. Daneben ist es nach meiner Auffassung unabdingbar, dass Pflegeleitungen eine Plattform haben, auf der sie sich (auch vertraulich) austauschen und „netzwerken“ können.

